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Abstract (en)
[origin: CN106257219A] The invention relates to a refrigeration device storage device (10). The refrigeration device storage device is used for
holding and/or placing at least one article and includes at least one base body (12a-c) and a bearing unit (14a-c); the bearing unit is arranged on the
base body (12a-c) and is used for damping of the article and/or preventing slip of the article and/or preventing liquid leakage. To provide the device
having an improved properties in comfort, the bearing unit (14a-c) is formed by at least one substantially line-shaped bearing element (16a-c).

Abstract (de)
Die Erfindung geht aus von einer Kältegeräteablagevorrichtung (10), welche zu einem Aufstellen und/oder Auflegen wenigstens eines Gegenstands
vorgesehen ist, mit zumindest einem Grundkörper (12a-c) und einer Auflageeinheit (14a-c), welche an dem Grundkörper (12a-c) angeordnet und zu
einer Dämpfung des Gegenstands und/oder zu einer Rutschhemmung des Gegenstands und/oder zu einem Flüssigkeitsauslaufschutz vorgesehen
ist. Um eine gattungsgemäße Vorrichtung mit verbesserten Eigenschaften hinsichtlich eines Komforts bereitzustellen, wird vorgeschlagen, dass die
Auflageeinheit (14a-c) aus zumindest einem wenigstens im Wesentlichen linienförmigen Auflageelement (16a-c) aufgebaut ist.
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